

GE-100-3-74.11

La Dorada, marzo 7 de 2023

Señores
EPM CHEC
Alcaldía Municipal de La Dorada
Dirección Territorial de Salud de Caldas-CRUE
Red Hospitalaria
Cuerpo de Bomberos Voluntarios de La Dorada
Policía Nacional Distrito La Dorada
Medios de Comunicación La Dorada y Magdalena Centro
Comunidad Doradense
Ciudad

Cordial Saludo

Ante el evento fortuito presentado el domingo 5 de marzo de 2023, por el daño del transformador eléctrico de la E.S.E. Hospital San Félix, la Dirección Territorial de Salud de Caldas, en coordinación con la entidad, declaró la Alerta Naranja Hospitalaria.

Enfrentada esta situación con la alternancia de la planta eléctrica de la entidad, y enfrentando las vicisitudes del traslado del equipo técnico y humano desde la ciudad de Medellín, se logró superar esta crisis con la instalación de un nuevo transformador por parte del personal técnico de CHEC EPM, y restablecerse el fluido eléctrico en su totalidad.

Este inesperado y angustiante episodio, lleno de preocupación compasiva, desencadenó una verdadera cadena de ayuda y solidaridad interinstitucional. Corroboramos la galanura de comportamientos comprensibles y capacidad de servicio, expresados en acciones que, dignificaron y enaltecieron institucionalmente la vida humana.

A nuestros pacientes y familiares, estamos llenos de motivos para agradecerles su comprensión. Somos conscientes que el tiempo fluye diferente cuando tenemos un ser querido con quebrantos de salud, y como lo expresó nuestro Nobel de Literatura, Gabriel García Márquez: "El amor se hace más grande y más noble en la calamidad".

Reiteramos a todos, nuestra expresión de admiración y agradecimiento, que mantendrá vigente un correlato en la memoria.


DIEGO LUIS ARANGO NIETO

Gerente

Proyecto: Gabriel Duque. 

SI-S03-F002 V01 19-11-2021